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POLÍTICA 
Asegura el presidente de la comisión especial para el Bicentenario de la Independencia y 
Centenario de la Revolución, el panista  Felipe Urbiola Ledesma, que hasta el momento se tiene 
confirmada la presencia de Felipe Calderón Hinojosa para el día 5 de febrero. (PIQ) 
 
Cabeza. El Presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa tiene la intensión de asistir a 
Querétaro el 5 de febrero, para presidir la ceremonia conmemorativa de la promulgación de la 
constitución, anunció el diputado Fernando Urbiola Ledesma, presidente de la comisión especial 
para los festejos del Bicentenario de la independencia y Centenario de la Revolución. (PC) 
 
El candidato a la dirigencia del PRD, Eduardo León Chaín, pidió al Secretario de gobierno 
Alfredo Botello, que no meta las manos en el proceso de elección de su partido. Denunció que 
apoya de manera directa a Horlando Caballero a quien beneficia con apoyos económicos. (PC) 
 
El día de hoy el presidente del comité directivo estatal de convergencia José Luís Aguilera Ortiz, 
hizo entrega a la presidenta del Instituto Electoral de Querétaro, Cecilia Pérez, de su proyecto de 
propuestas para las reformas a la ley electoral. (PIQ) 
 
Sanciones más severas propone el partido Convergencia al IEQ, en las reformas a la ley electoral. 
José Luis Aguilera Ortiz, presidente del organismo político sugiere incluso la revocación del 
registro a los partidos o a los candidatos. Destacó que debido a lo ligero de las sanciones, los 
panistas se burlan de la ley. (PC) 
 
Cabeza. Se debe castigar no sólo a los adelantados dice Aguilera, sino también a los partidos 
políticos, a quienes hay que imponerle sanciones ejemplares, señaló. (PIQ) 
 
Este miércoles, Fernando Urbiola Ledesma respondió este miércoles al IEQ, por la demanda 
interpuesta por el PRD en su contra. Señaló que sólo entregó un compendio de leyes en CD, con 
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su foto y nombre, pero desde julio, es decir, antes de que fuera vigente la ley electoral. Por tanto, 
considera que el instituto no tiene facultades para sancionarlo. (PC) 
 
La Presidenta del IEQ, Cecilia Pérez, informó que sólo el diputado Fernando Urbiola ha 
respondido a la notificación enviada por la investigación de presuntos actos de “anteprecampaña”. 
Agregó que el plazo para Francisco Domínguez, Armando Rivera y el PAN, vence este jueves, 
mientras que para la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía, la fecha límite es el 1 de 
febrero. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Cinco diputados han confirmado ya su asistencia a la provincia de Wan Tsi en China, en 
un viaje que durará 13 días, a mediados del mes de marzo. Los diputados de Querétaro se van a 
gastar 55 mil pesos por persona, confirmó el diputado José González Ruiz. (PC) 
 
SECCIONES 
Marco Antonio León Hernández, comenta que la fecha más importante para las personas es el 
de nacimiento, y cuando nacimos constitucionalmente es el 31 de enero 1824, para definirnos 
como una república federal. El constituyente no relacionaba antes a Querétaro como un Estado, 
de manera que si no nacemos ese día, nunca hubiéramos nacido. Fue el párroco Félix Osores 
quien presenta el proyecto en el que empieza a demostrar que Querétaro debería ser Estado y 
convence al constituyente. Es importante señalar que sin este pacto político no hubiera sido 
posible la constitución ni que Querétaro fuera Estado. (PIQ)  
 
Nancy Rocha comenta que la Secretaría de hacienda dice que el IETU cumple con los requisitos 
constitucionales para responder a los amparos que puedan presentarse y que no será tan 
perjudicial como se ha dicho. La verdad es que es diferente al ISR, requiere una contabilidad 
distinta, se necesitan conceptos como activos fijos, inventarios, cálculo de prestaciones y 
remuneraciones. Sí hay contribuyentes que no contribuirán de acuerdo a su real capacidad; habrá 
que estar pendientes de no hacer pagos excesivos, pues no habrá devolución. (PC) 
 
Carlos Alcaraz señala que Fernando Lugo Verdusco (en realidad es Lugo García Pelayo) ex 
presidente del Consejo de Notarios y ahora integrado a la dirigencia nacional, realizó un buen 
trabajo durante el tiempo que estuvo al frente del consejo de notarios de Querétaro. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Pide la FECOPSE que se regule la construcción de centros comerciales para que los 
pequeños comerciantes no se sigan viendo afectados. Su presidenta Rocío Alvarado, resalta que 
la sola apertura de una gran cadena de auto-servicios, afecta de manera directa a 100 pequeños 
comerciantes. (PIQ) 
 
Cabeza. Debido a las bajas ventas de Querétaro de fin de año y en vista, quedaron endeudados, 
el 40% de los comerciantes ya no podrán abastecerse para las ventas del 14 de febrero. En este 
sentido la FECOPSE, se expresa hoy y coincide con lo que señaló en su momento la FUC de 
Merced Aguilar. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Con una inversión de 17 mdp, se van a construir 18 escuelas en este año. La secretaria de 
educación Guadalupe Murguía, informó que serán 9 en Corregidora para atender una población 
superior a los 6 mil alumnos. (PIQ) 
 
Cabeza. Se requiere ampliar la oferta educativa, con la construcción de 18 escuelas para el 
próximo ciclo escolar, 9 serían para el municipio de Querétaro y 9 más para Corregidora, ya que 
se registra una sobre demanda de tres mil alumnos en cada uno de estos municipios, dio a 
conocer la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía. (PC) 
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Cabeza. Volvió a hablar la secretaria de educación sobre las quejas de los padres de familia por el 
cobro de cuotas escolares. Guadalupe Murguía, reitera que las decisiones son a favor de los 
tutores, ya que dichas cuotas no son obligatorias. (PIQ) 
 
Las cuotas escolares son voluntarias y no se pueden condicionar para la entrega de papeles o con 
el acceso a la inscripción, señala Guadalupe Murguía Gutiérrez. (PC) 
 
Cabeza. El programa queretano para la formación de formación de jóvenes y niños huapangueros, 
que tiene como objetivo promover el son huasteco recibió un incentivo de 10 mil dólares como 
parte del premio Comino up 2007, que se entregó en la casa blanca. Hoy Guadalupe Murguía 
entregó reconocimientos al grupo Las Perlitas y al docente encargado de su formación. (PC) 
 
La federación que conforma la fundación México-Estados Unidos, premió con 10 mil dólares, el 
programa de formación de niños y jóvenes, huapangueros de la huasteca queretana. (PIQ) 
 
Margarito Medina Noyola informó que pasado mañana inicia el periodo normal de inscripciones 
del 1° al 15, una vez que concluya mañana el periodo anticipado en las escuelas de mayor 
demanda que inicio el día 16 de enero. (PIQ) 
 
Cabeza. La secretaría de educación llevará a cabo en el mes de marzo un programa de prevención 
de adicciones de manera conjunta con diversas autoridades estatales  y federales. Se hablara de 
la prueba ENLACE y los resultados. (PIQ) 
 
El primer presidente de la Federación de estudiantes de Querétaro, Pedro Septién, niega 
haberse paseado por las calles con el pedazo de corbata que se  cortó al Gobernador Juan C. 
Gorraez. Su hijo, Juan Gorráez Enrile, señaló que fueron ataques orquestados por García 
Balseca por no ceder a sus chantajes. La ley orgánica de la Universidad Autónoma de Querétaro 
fue aprobada hace 49 años en la legislatura. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Luego de la realización de un estudio por parte de las autoridades estatales, se determinó 
que no hay invasión de predios ejidales en la construcción del Acueducto 2, confirma el 
subsecretario de desarrollo político, Jesús Carlos Hernández. (PC) 
 
Luego de asegurar que no hubo invasión de predios para la construcción de caminos en la obra 
del acueducto 2, el subsecretario de desarrollo político de la secretaría de gobierno, Jesús Carlos 
Hernández, señala que por cada avalúo, se estimaba el costo de 50 mil pesos, por hectárea  y se 
pagaron 190 mil pesos. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Manuel González Valle manifiesta que gracias a las obras de infraestructura que se vienen 
desarrollando, como el centro de convenciones y el parque aeroespacial, se va a crear un círculo 
virtuoso que permitirá al municipio generar mayores inversiones las que podrían dejar una 
derrama económica anual de 80 mdp, de manera indirecta. (PIQ) 
 
Cabeza. Este día, Manuel González Valle asiste a la reunión de la asociación mexicana de 
alcaldes, que se realiza en Morelia. La intención es obtener un presupuesto federal de 50 mdp, 
que se aplicaría en materia de seguridad. (PIQ) 
 
Cabeza. Mañana es el último día para pagar el predial con descuentos del 20%. (PIQ) 
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Cabeza. La Presidencia municipal de Querétaro informa que el día 30  y el 31 de enero se va a 
ampliar el horario de pago del impuesto predial. El horario en caja será hasta las 6 de la tarde en 
las siete delegaciones; en el centro cívico será hasta las 8 de la noche. (PC) 
 
Cabeza. Da a conocer el Secretario de Desarrollo Sustentable, del municipio de Querétaro, 
Ricardo Alegre Bojorquez, que se tiene confirmada la instalación de ocho hoteles en esta 
capital para el 2008 y se espera la definición de cuatro más. Con una generación de 744 empleos 
y una inversión de 972 mdp. (PC) 
 
Cabeza. Con un presupuesto inicial de 14.8 mdp, el Centro de estudios y proyectos del Municipio 
de Querétaro, pondrá en marcha tres programas para el presente año. El titular, Jorge Lomelí 
mencionó que tan solo el programa Una mano por el campo, busca beneficiar a los mil 
productores y 6 mil hectáreas de siembra. (PC) 
 
El municipio capitalino va a comprar 5 tractores en el presente año, para apoyar a productores 
agrícolas de diversas comunidades, señala la dirección de centro de estudios y proyectos de 
Querétaro. Sostiene que en el 2008 se ayudará a la siembra de 6 mil 500 hectáreas. (PIQ) 
 
Cabeza. La guardia municipal estará al pendiente  de las manifestaciones que realicen los 
campesinos, indica el secretario de gobierno Jorge Luís  Alarcón Neve,  sostiene que no se 
permitirá que se transgreda la ley. (PIQ) 
 
El municipio capitalino dio a conocer que dará inicio a un programa de vivienda para los policías 
municipales por lo cual pretenden construir 120 casas que estarían por los rumbos de Villas de 
santiago. (PIQ) 
 
La presidencia municipal de Querétaro va a destinar 3.5 mdp a la CANACO, para que comience la 
construcción de una nueva guardería, que dará atención a 200 niños de madres trabajadoras y 
además generará 35 empleos señala Mauricio Kuri. (PIQ) 
 
Durante la gestión de German Borja, han sido reubicadas 83 familias del programa “No en las 
márgenes el río”. (PIQ) 
 
Cabeza. En Corregidora, con una inversión de 3 mdp, se lleva a cabo el trabajo de colocación de 
video cámaras en las principales vialidades del área de conurbamiento. (PIQ) 
 
En lo que va del año en San Juan se han recaudado más de 31 mdp por concepto del impuesto 
predial. Ha disminuido la cartera vencida en más de 3 mil contribuyentes, informa el edil Jorge 
Rivadeneira Díaz. (PIQ)   
 
Cabeza. En San Juan del Río  el edil Jorge Rivadeneira anuncia la creación de la dirección de 
asuntos legislativos; estará al frente de ella, Ricardo Gutiérrez Rodríguez. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Más de 2 mil campesinos se van a plantar mañana a las 10 de la mañana en la 
delegación de la SAGARPA  en San Juan del Río, Cadereyta, Querétaro y Jalpan, con el objetivo de 
buscar la renegociación del capítulo agropecuario del TLC. (PC) 
 
Cabeza. La carencia de recursos en programas de apoyo para el campo es porque solamente 
llegan a productores como el Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco 
Domínguez y el tesorero de los avicultores, Rafael Ábrego, a quienes acusan de desmantelar 
los apoyos para su beneficio, dice Juan Manuel Castillo Barragán, dirigente campesino de la 
Unidad Cardenista democrática. (PC) 
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Cabeza. El dirigente de la unidad cardenista democrática, Juan Manuel Castillo Barragán, 
calificó como preocupantes los cambios de personal que se realizan en la secretaria de desarrollo 
agropecuario del gobierno del estado. (PIQ) 
 
Cabeza. Tras llegar a un acuerdo con autoridades de SAGARPA y de Liconsa para iniciar hoy una 
mesa de negociación y elevar el precio del lácteo, el frente nacional de productores y 
consumidores de leche, levantaron el plantón que tuvieron por dos días en el monumento a la 
revolución. (PC) 
 
Poco más de 800 integrantes de la Confederación nacional campesina, se manifestarán esté 
jueves a las 10 de la mañana, fuera de la delegación de la SAGARPA. El líder, Juan Hernández, 
manifiesta que también saldrán 15 autobuses a apoyar la mega manifestación del zócalo 
capitalino. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La directora del parque nacional del Cimatario, Pamela Siurob, afirma que han iniciado los 
trabajos para evitar incendios durante la temporada de calor y que estos se puedan propagar por 
los vientos que se registren. (PIQ) 
 
El Secretario de Desarrollo Sustentable de Corregidora, Guillermo Llamas, reporta que durante 
el 2007 hubo una tala de 138 árboles en Corregidora. Descarta en contraparte, que se recibiera 
una dotación de 700 árboles. (PIQ) 
 

LABORAL 
Acuerda el STIRT un incremento de 4.5% al salario y más .6% en productividad, anunció el 
secretario general en Querétaro, Alejandro Olvera, quien dijo que también se modificaron 16 
puntos del contrato colectivo. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En la Legislatura están fraguando que el Ombudsman se quede más tiempo. Es la propuesta del 
diputado Magdaleno Muñoz, quien opina que ampliar el periodo de 3 a 5 años elimina los 
compromisos de los gobiernos estatales y municipales, además de la Legislatura. (PC) 
 
Es viable que se incremente de 3 a 5 años el tiempo de gestión del presidente de la comisión 
estatal de los derechos humanos, según el presidente de la comisión de asuntos indígenas del 
congreso Magdaleno Muñoz. (PIQ) 
 


